

交通安全宣言大会



安全な自転車の乗り方を映像で学ぶ



安全旗を受け取る高岡さん

4月27日、視聴覚室において交通安全宣言大会が行われました。北見警察署から西岡係長が見え、自転車を歩道で乗る際は車道側を走行することや、自転車でも加害者になる可能性が大いにあることから交通規則をよく守るように、という内容の講話をしていただきました。

交通安全対策委員長の千葉富大君(3年)が、「交通安全宣言の学校」としての自覚を持ち、交通安全に努めることを宣言した後、校長先生から高岡架穂さん(2年)へ、交通安全旗が引き継がれました。

事前に署名された交通安全宣言は、定時制の掲示板に、交通安全宣言文と共に1年間掲示されます。



平成29年6月1日

2号

文責:広報委員会

北海道北見北斗高等学校定時制課程
北定だより

新入生歓迎会



今年度の新入生10名



お礼の言葉を述べる小西さん

交通安全宣言大会の後、新入生を歓迎する会が開かれました。会の初めに、担任の先生から一人ひとり紹介された1年生ですが、入学して3週間程ということもあり緊張した様子でした。しかし、先生方がジェスチャーを交えた自己紹介を始めた頃から徐々に表情も和らぎ、学校に関する〇×クイズには全員が参加して、上級生と親睦を深めました。

HR室長の小西華穂さんが、会を催してくれたことに対しお礼を述べ、1時間ほどの歓迎会は終了しました。

北定祭や北定フェスティバルなど今後も行事が続きますが、新しい仲間から新鮮なアイデアがもらえそうですね。



定通体連支部大会 壮行会

5月25日に、定通体連支部大会の壮行会が行われました。

28日に北海道立北見体育センターで行われた支部大会には、本校定時制からバドミントン部が参加しました。出場したのは3年生の相原君、尾張君、石井さん、左坂さんと1年生の小原君、南君の6名です。それぞれが個人戦に出場した他、男子団体戦では、南君と小原君はダブルスで、尾張君と相原君はシングルスで、東藻琴高校と戦いました。

6人は時間を遣り繰りし、毎晩9時から10時まで練習を続けてきました。壮行会では、その成果を遺憾なく発揮してほしいという全校生徒の願いが伝わったことと思います。

結果は、左坂さんが優勝、石井さんが3位で全道大会へ進出することになりました。

詳細は次号でお伝えします。



バドミントン部の6人



選手にエールを送る秋間先生

6月の行事予定

1日(木)		16日(金)	進路講話①
2日(金)		17日(土)	定通体連全道大会①(札幌)
3日(土)		18日(日)	定通体連全道大会②(札幌)
4日(日)	通教(有朋高校・NHK学園) 実用技能英語検定(第1回)	19日(月)	
5日(月)		20日(火)	
6日(火)	前期中間考査 1日目	21日(水)	宿泊研修結団式
7日(水)	前期中間考査 2日目	22日(木)	宿泊研修①(1年)
8日(木)	前期中間考査 3日目	23日(金)	宿泊研修②(1年)
9日(金)	前期中間考査 4日目	24日(土)	
10日(土)		25日(日)	通教(有朋高校・NHK学園)
11日(日)	通教(有朋高校・NHK学園)	26日(月)	
12日(月)		27日(火)	
13日(火)		28日(水)	
14日(水)		29日(木)	
15日(木)	諸費口座振替日 定通体連全道大会壮行会	30日(金)	

